

10月の目標

- 生活 … 落ち着いて学習しよう。
保健 … 目を大切にしよう。
清掃 … 床をきれいにしよう。
給食 … 給食時の過ごし方を工夫しよう。



各学年の9月の様子

各学年から、行事や授業での子どもたちの活動の様子を発信していきます。
お家でもお子さんとの話題にさせていただけたらと思います。

1年生

【友達と楽しく】

生活科で、身近な容器を使って水遊びをしました。どこまで遠くに水を飛ばせるか競争をしたり、的当てゲームをしたりしました。友達と水をかけ合い、びしょ濡れになる子もいましたが、とても楽しんで活動していました。

図工では、様々なものを並べて形遊びを楽しみました。隣のグループの様子を見て、「つなげて一つの町にしよう!」と、教室や廊下いっばいに楽しい世界が広がりました。



2年生

【ぐんぐんそだて おいしいやさい】

5月に植えたサツマイモの苗は、夏休み中に雑草に覆われてしまいました。「大変!!」とみんなで雑草取りを行うと、そこからぐんぐん育ち、長くつるが伸びたサツマイモが見えてきました。「サツマイモはつるをそのままにしておくと、そこから実ができて、全部の実が小さくなってしまう。」と本で調べ、「つる返し」の作業を行いました。

また、「もっとやりたい!!」の声から、秋蒔きの野菜作りにも取りかかりました。土づくりのポイントを調べたり、蒔き方や時期を調べたりと、意欲的に取り組んでいます。今から「どうやって食べようかな。」との声も聞こえてきます。



3年生

【スーパーマーケットの見学】

社会科の「店ではたらく人と仕事」の学習で、スーパーマーケットの見学に行きました。夏休み明けからの学習の中で予想したこと、確かめたいこと、疑問に思っていることを、実際に見たり聞いたりしました。

いつも行っているスーパーマーケットでも、まだまだ知らないことがたくさんあった、もっと知りたいと意欲も高まりました。

この後、社会科の学習だけでなく、国語の「仕事のくふう、見つけたよ」の学習にも、いかしていきたいと思っています。



4年生

【オリンピック学年演技練習】

今年の演技は、赤白の旗で、4年生の演技の後のプログラムを予定している「5・6年の騎馬戦」を盛り上げるべく攻防の様子の表現も行っています。

旗の振り方や表情、隊形移動に練習のポイントをもって、子どもたちは練習に取り組んでいます。応援団やリレー選手の子どもたちも練習を重ね、「オリンピックムード」が徐々に高くなっています。



5年生

【ソーラン節の練習】

ソーラン節の練習が始まりました。6年生が中心となり5年生に教えてくれています。5年生も一生懸命練習し、踊ったり声を出したりしています。

来年は、自分たちがリーダーになれるように伝統をしっかり受け継ぎます。



6年生

【校内美化活動】

オリンピックに向けての美化活動として、せせらぎから校庭にかけての草取りをしました。互いに声をかけて協力し合い、30袋以上の草を取りました。きれいになった様子を見て、達成感のある笑顔で「もっときれいにしたいな。」「きれいになって嬉しい。」と言う子どもたちの姿が見られました。

校内の環境美化を意識できた良い経験になりました。



個別支援級

【オリンピックに向けて】

毎年、各学年の演技練習に精を出している支援級の子どもたち。「〇年生は何の曲なの?」と興味津々です。そして、朝や休み時間になると、学年の演技動画を見ながら楽しく練習しています。自分の学年だけでなく他の学年の演技の練習をし、踊ってしまうのは全学年がいる支援級ならではの。曲が流れると、体が勝手に動き出しているほどです。

当日は、自分だけでなく友達演技のことも楽しみにしている子どもたちです。

